

El comienzo de las pruebas tendrá lugar el primer día hábil siguiente al en que se cumplan quince días de la elevación a definitiva de la lista provisional de admitidos y excluidos, a las diez horas y en el salón de sesiones de este Ayuntamiento. Marbella, 30 de diciembre de 1976.—El Alcalde.—134-E.

2624

RESOLUCION del Ayuntamiento de Melilla referente al concurso-oposición para provisión en propiedad de tres plazas vacantes de Oficiales Conductores Mecánicos.

Expirado el plazo de presentación de instancias solicitando tomar parte en el concurso-oposición para provisión en propiedad de tres plazas vacantes de Oficiales Conductores Mecánicos de esta Corporación, se hace público, que han sido presentadas nueve instancias suscritas por los señores que más adelante se indican.

Por reunir los requisitos exigidos y haber presentado la documentación requerida, son admitidos al citado concurso-oposición, los siguientes solicitantes:

1. D. Antonio Cavilla de la Herrán.
2. D. Rodolfo Ramos Navarro.
3. D. Miguel Barón García.
4. D. Pedro José Sierra Aznar.
5. D. Juan González Rosa.
6. D. Juan Marmolejo Fernández.
7. D. Miguel Jiménez Delgado.
8. D. Andrés Gálvez Rosa.
9. D. Juan Jerez Sánchez.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Tribunal titular

Presidente: Teniente Alcalde, don Roberto Moreno Valdés.

Vocales: Representante de la Dirección General de Administración Local, don Juan Sepúlveda Portales; representante de la Jefatura Central de Tráfico, don José Quirantes Alonso; representante del Profesorado Oficial del Estado, don Miguel Gutiérrez Sánchez; Secretario general de la Corporación, don Alfredo Meca Pujazón e Ingeniero municipal, don Joaquín Rodríguez Puget.

Secretario: Funcionario Técnico-Administrativo, don José López Gómez.

Tribunal suplente

Presidente: Teniente Alcalde, don Juan Ríos García.

Vocales: representante de la Dirección General de Administración Local, don Francisco Avanzini de Rojas; representante de la Jefatura Central de Tráfico, don José Miguel Alija Torrejón; representante del Profesorado Oficial del Estado, don Jesús González de Pablos; Oficial Mayor de la Corporación, don Horacio Espina Menéndez y Perito Industrial de la Corporación, don Andrés Pimentel Simó.

Secretario: Funcionario Técnico-Administrativo, don Juan García Cano.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados y a los efectos previstos en la base 6.ª de la convocatoria correspondiente.

Melilla, 22 de diciembre de 1976.—El Alcalde.—76-E.

2625

RESOLUCION del Ayuntamiento de Ubeda referente a la oposición para proveer una plaza de Técnico de Administración General.

Oposición para cubrir plaza de Técnico de Administración General.

1.ª *Composición del Tribunal calificador.*

Presidente: Don Francisco Almagro Ruiz, primer Teniente de Alcalde, por abstención del señor Alcalde, o por delegación, don Antonio Cuenca Villacañas, segundo Teniente de Alcalde.

Vocales:

Representante de la Dirección General de Administración Local: Don Javier Alemán Alemán, Jefe provincial del Servicio Nacional de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales, como titular, y don Miguel Liébanas San Martín, Jefe de sección del Gobierno Civil de la provincia, como suplente.

Representante del Profesorado Oficial: Don Eduardo Roca Roca, Profesor de la Delegación Interprovincial del Instituto de Estudios de Administración Local, como titular, y don Isidoro Román Gil, Profesor del mismo Centro, como suplente.

Representante de la Abogacía del Estado: Don Francisco José Vázquez Garrido, Jefe de la Abogacía del Estado en la provincia, o por delegación, don Rafael García Valdecasas Fernández, Abogado del Estado.

Don Fernando Rodrigo Moreno, Secretario del Ayuntamiento, como titular, y don José Estero Samblás, Oficial Mayor del Ayuntamiento, como suplente.

Secretario: Don Tadeo Fernández Tallante, Jefe de Negociado del Ayuntamiento, como titular, y don Antonio Pasqué Cortés, de la misma categoría, como suplente.

2.ª *Orden de actuación de los aspirantes admitidos.*

1. D.ª María Dolores Lerma Peláez.
2. D. Antonio Garvi Ruiz.
3. D. Manuel Camacho Beltrán.
4. D. Vicente Parra Roldán.
5. D. Florián Miguel Angel Pariente Gutiez.
6. D. José Yusty Basterreche.

3.ª *Lugar, fecha y hora del comienzo de la oposición.*

Casa Consistorial, día 31 de marzo próximo y diez horas.

Lo que se hace público para general conocimiento, en cumplimiento de lo establecido en la Reglamentación General para ingreso en la Administración Pública y bases de la convocatoria.

Ubeda, 18 de enero de 1977.—El primer Teniente de Alcalde, en funciones de Alcalde.—905-C.

2626

RESOLUCION del Ayuntamiento de Zaragoza referente al concurso para proveer la plaza vacante de Viceinterventor de Fondos.

El «Boletín Oficial» de la provincia de fecha 22 de enero actual publica convocatoria aprobada por el Ayuntamiento Pleno en sesión de 13 de los corrientes para cubrir, mediante concurso, la plaza vacante de Viceinterventor de Fondos.

La plaza está dotada con el sueldo inicial anual de 256.500 pesetas, correspondientes al coeficiente multiplicador 5, trienios, pagas extraordinarias y demás derechos que sean de aplicación.

Podrán concursar a la misma quienes pertenezcan a las categorías especial, primera, segunda y tercera del Cuerpo Nacional de Interventores de Fondos de Administración Local y no se hallen inhabilitados para el ejercicio del cargo. Las instancias, que podrán presentarse por el procedimiento administrativo, irán dirigidas al ilustrísimo señor Alcalde-Presidente del excelentísimo Ayuntamiento, durante el plazo de treinta días hábiles siguientes a la publicación de este extracto en el «Boletín Oficial del Estado». Deberán acompañar a la instancia el justificante de pago de las 800 pesetas en concepto de derechos de examen, y los señores que no residan en Zaragoza señalarán un domicilio en esta ciudad a los efectos de notificaciones. Igualmente aportarán con la instancia todos los justificantes de méritos acreditativos de los que poseen.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Zaragoza, 24 de enero de 1977.—El Alcalde-Presidente.—Por acuerdo de S. E., el Secretario general.—649-A.

2627

RESOLUCION del Tribunal de oposición libre a una plaza de Asesor económico de la plantilla de funcionarios de la Diputación Provincial de Lérida, convocada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 76, de 24 de junio de 1976, y en extracto en el «Boletín Oficial del Estado» número 183, de 31 de julio de 1976, por la que se determina el orden de actuación de los señores opositores y se fija fecha para el comienzo de los exámenes.

De conformidad con lo establecido en la base quinta de las reguladoras de la oposición de referencia, se cita a los aspirantes admitidos al mismo para que concurran el día 23 de marzo del año en curso, a las dieciséis horas, en el Salón de Sesiones del Palacio Provincial, calle Carmen, número 26, para dar comienzo a la oposición.

Efectuado el sorteo para determinar el orden de actuación de los candidatos en cumplimiento de la base antes citada, quedó establecido el siguiente:

- Número 1. Don Baldomero Ric Bonet.
- Número 2. Don José Antonio Bernal Martí.

Lérida, 19 de enero de 1977.—El Presidente del Tribunal, Juan C. de Sangenis.—728-E.

2628

RESOLUCION del Tribunal calificador de los ejercicios de oposición para proveer una plaza de Ingeniero de Caminos del Ayuntamiento de Murcia por la que se señala fecha de comienzo de los ejercicios.

Se pone en conocimiento de los señores opositores que la práctica de los ejercicios de esta oposición dará comienzo el día 1 de marzo próximo, en el salón de actos de este excelentísimo Ayuntamiento, a las diez de la mañana.

Murcia, 25 de enero de 1977.—El Presidente del Tribunal, Juan Estremera Gómez.—643-A.